

Herzliche Einladung zum
2. Begegnungstag der Klöstitzer Heimatgemeinde
am Samstag, den 22. April 2017
in Herzberg-Pöhlde am Südharz

Nach dem großen Erfolg, den wir bei unserem 1. Begegnungstag hatten, laden wir heute zum zweiten mal alle Klösitzer und Nachfahren der Klöstitzer recht herzlich ein. Wir freuen uns auch über Besucher, deren Vorfahren aus Hoffnungstal sind , denn es gibt viele familiäre Verbindungen zwischen diesen beiden Dörfern.

Wir treffen uns um **11.00 Uhr** im Pfarrsaal der Kirchengemeinde Pöhlde, Pfalzstrasse 2.
Der Tag steht unter dem Motto :

Klöstitz heute und Reise nach Bessarabien

Frau Karin Bruckner wird uns die Reise nach Bessarabien vorstellen. Sie findet in der Zeit vom 31. August bis 9. September 2017 statt.

Wir wollen diesen Tag mit einem Gottesdienst beginnen. Bis wir dann gemeinsam Mittag essen, bleibt genügend Zeit zum Kennenlernen und „Schwätzen“. Danach erwartet Euch ein abwechslungsreiches Programm mit Vorträgen, Film und Bildrepräsentationen.

Anmeldung bis 01.04.2017 bei :
Hildegunde Krispin, Schlesierweg 10, 37412 Herzberg Pöhlde
Tel. 05521/3968
Hildegard Rakebrandt , Weidenweg 13, 37412 Herzberg
Tel. 05521/5471
Falls jemand übernachten möchte, sind wir gerne behilflich.